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市领导走访企业人大代表
本报讯 近日，市人大常委会党组副书记、副主

任郭海平率市政府有关部门负责人，走访高邮镇有

关企业人大代表，帮助企业解决实际困难。

走访中，来自高邮镇日兴、润华等公司的6名人

大代表提出了企业在发展中遇到的土地、人才、用

工、行业协会运转等方面问题。就企业提出的实际问

题，郭海平要求有关部门负责同志现场解答，并提出

办理方案；对于一时解答不了的问题，回去认真研

究，尽快向相关企业作出答复。 人大办
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穿心河沿线整治工程房屋征收工作自本月10日开始以来，包干部门大力推进，广大被征收户积极

支持，各项工作有序进行，目前房屋征收工作已接近尾声。图为27日施工人员正在南水关附近拆除移交

的房屋。 王林山摄

扬州大学党委理论学习中心组（扩大）会议在邮召开

借力校地合作 助推高邮发展
韩方应邀出席并作报告

本报讯 27日上午，扬州大学2013年暑期

党委理论学习中心组（扩大）会议在邮召开。市

委书记韩方应邀出席会议，并围绕“借力发展、

互动发展、融合发展，校地合作助推高邮在沿河

地区率先崛起”主题，向扬州大学的各位领导、

专家、老师作高邮经济和社会发展工作报告，明

确指出校地合作是高邮发展的“助推器”，诚挚

希望扬州大学与高邮进一步加强合作，助推高

邮在沿河地区率先崛起。

会上，韩方简要介绍了近年来我市经济

社会发展情况以及校地合作的显著成效，并

着重围绕“借力发展、互动发展、融合发展，校

地合作助推高邮在沿河地区率先崛起”主题

阐述了校地合作对加快高邮发展的重要意

义。

韩方指出，借力发展是高邮在沿河地区率

先崛起的必经之路，互动发展是高邮在沿河地

区率先崛起的双赢选择，融合发展是高邮在沿

河地区率先崛起的战略取向。要实现高邮跨越

发展新目标，以借力发展撬动互动发展，以融合

发展实现科学发展，是高邮未来发展路径的不

二选择。

韩方表示，扬州大学过去和高邮有成功合

作。当前，我市正处于工业化中期，发展潜力巨

大，他诚挚希望扬州大学的各位专家、教授充分

发挥站位高、思想活、信息广、思路新的优势，特

别是熟悉国家产业政策、宏观经济形势、市场前

沿动态的优势，针对高邮经济社会发展面临的

热点、难点课题，出谋划策、建言献策，帮助高邮

进一步优化发展理念、发展决策和发展思路。同

时，他希望扬州大学进一步重视扬州大学技术

转移中心高邮分中心建设，建立完善研究生工

作站、大学生实习基地和开放实验室，推动高邮

创新型经济发展。

据了解，我市自2009年与扬州大学建立全

面合作关系以来，着力推进与扬州大学共建合

作平台，推动企业与扬州大学的技术合作，大

力推进深度政产学研合作，先后有44家企业

与扬州大学开展了技术合作，13家企业与扬州

大学建立了校企联盟合作关系。朝阳集团、龙

腾照明等 5家企业与扬州大学合作共建江苏

省研究生工作站，华兴石机、朝阳集团、天华光

电等 5家企业与扬州大学共建省级工程技术

研究中心。

郭玉梅
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本报讯 26日下

午，2013年度慈善助

学金发放仪式演绎出

一幕幕温馨动人的场

景，当市领导方桂林、

张秋红、杨文喜等向

陈启蔚、浦月等30多

名贫困学生代表发放

慈善助学金时，全场

响起热烈的掌声。此

次慈善助学活动中，

我市共202名贫困大

学新生获助学金61.1

万元。

慈善助学是一项

崇高而光荣的事业，

是社会爱心的生动展

现。市慈善总会自

2003年成立以来，十

年共资助中小学生

8700多人次、大中院

校学生1500多人次，

累计发放慈善助学金

850多万元。今年 7

月份，市慈善总会还

会同市教育局、民政

局，面向全市特困家

庭新录取大学生开展

专项资助活动，最终

确定202名慈善资助

对象，每人获助学金3000元，其中成绩优

秀的“三好学生”获助学金4000元。

仪式上，市长方桂林希望受助的学生

们要争做有志向、有志气、有业余特长、有

爱心的有为青年；要始终坚信，只要不懈努

力、顽强拼搏，命运是可以改变的；要发奋

学习，立志成才，把握大学学习的关键时

期，坚持全面发展，不断提高自身的综合素

质；要常怀一颗感恩的心，懂得感谢父母、

感谢社会。同时，方桂林希望学子们以后无

论身在何处，都把家乡放在心上，关注家

乡、心系家乡。

市委常委、宣传部部长张秋红为学子

们送去美好祝福，并希望学子们努力学习，

热心公益，做个懂得回报社会的有用之人。

同时，她要求市慈善总会帮助更多需要帮

助的困难群体，为他们撑起一片蓝天。

乐慧晓莉

“邮乡阡陌

服务组”品牌是

高邮市公路管

理站全力打造

的，为全省第一

个直接为农村

公路服务的品牌。2012年，该品牌被

命名为第三届江苏公路服务品牌。

“邮乡阡陌服务组”中的“邮乡”

意为高邮水乡，展现地域特点；“阡

陌”从纵横交错的田间小道引申为

四通八达的农

村路网；“服务

组”是体现以人

为本、服务第一

理念的团队。

品牌口号：

邮乡阡陌，服务至上；乐行乡土，安

全到家。

品牌愿景：廉政高效，热情严

谨，服务规范，周到细致，建设一流

管养队伍，打造一流管养质量。
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本报讯 27日下

午，市政协召开十二

届十次主席会议，专

题协商我市生态环境

保护工作。市政协主

席倪文才，副主席李

春青、肖伯群、王薇、

张贵龙、张拥军，秘书

长林荣岩出席会议。

副市长徐健应邀参加

会议。

近年来，我市紧

紧围绕建设美好幸福

新高邮的总体目标，

以建设生态高邮为抓

手，深入开展城乡环

境综合整治和生态建

设与保护工作，切实

加强环境监督管理和

执法，不断巩固生态

市创建成果，大力推

进生态文明建设，全

市生态环境保护工作

取得了积极进展。

会上，市政协专

题调研组作专题调研

报告。与会人员认为，近年来市委市政府

在生态环境保护工作上积极作为，我市

生态环境明显改善。同时，与会人员就下

一步工作的开展提出建议。

倪文才对近年来我市生态环境保护

工作所取得的成绩表示肯定。他说，近年

来通过全国生态市创建，我市生态环境

得到很大改善，垃圾处理场等基础设施

得以建成，长效管理工作扎实推进。就下

一步工作的开展，倪文才建议，要进一步

加大生态文明建设的宣传力度，生态环

境保护工作要在治本上下功夫，已经形

成的一些管理机制要坚持运行，同时加

大对生态文明建设目标任务的考核、奖

惩力度。

徐健表示，市政府将注重宣传，强化

领导，加大经费投入，突出检查重点，更

好地促进我市经济社会与生态环境协调

发展。

会前，与会人员还视察了开发区污

水处理场一期工程等。 姚静


